



Les inégalités vues par les élèves de 6ème

publié le 29/05/2018

Les élèves des quatre classes de 6ème ont rencontré Mme N. Schmidt de l'observatoire des inégalités basé à Paris. Lors de ses interventions, elle a défini le terme "INEGALITE" et les a fait réfléchir à cette notion en prenant des exemples concrets.

Ce travail de réflexion s'est poursuivi avec Mme Louis et Mme Papeau dans le cadre des séances au CDI.

Dans un premier temps, les différents types d'inégalités ont été listés, puis les élèves ont travaillé par petits groupes sur une inégalité et ont fait émerger les mots clés qu'ils associaient à celle-ci. La mise en forme s'est faite à l'aide d'un logiciel de création de nuage de mots et la réalisation d'un mobile composé d'un ballon et de trois formes distinctes (la première pour le mot "Inégalités", la deuxième pour la thématique choisie, la troisième pour les mots clés définis.)

L'ensemble des mobiles a été exposé au CDI puis placé dans le hall du collège pour que cette réalisation soit visible par tous.

Voici ci-dessous quelques photos.

Liste des thématiques choisies : les inégalités sociales, le handicap, l'apparence physique, l'inégalité d'âge, l'origine géographique, les inégalités homme/femme, pays riche/pays pauvre.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.